Va ex alcalde priísta por PRD en Peñamiller



"En la región se está presentando esta situación, y bueno, concretamente sí existe la posibilidad de que él (Odilón Hernández) sea nuestro candidato, tenemos entendido que ha decidido él renunciar al Partido Revolucionario Institucional (PRI)".

PABLO GONZÁLEZ LOYOLA

El PRD de Querétaro busca al ex edil Odilón Hernández para que sea su candidato, informó Pablo González Loyola

PENAMILLER

PEDRO GÓMEZ

igue la desbandada de militantes del
Partido Revolucionario Institucional
(PRI) en Querétaro,
y ahora tocará el turno al
profesor Odilón Hernández, ex alcalde de Peñamiller, quien abandonará
las filas de su partido para
hacer carrera política en el
Partido de la Revolución
Democrática (PRD).

Así lo informó el líder estatal de este instituto en la entidad, Pablo González Loyola, quien aseguró que ya han tenido acercamientos con el político del tricolor, todo con el ánimo de que en la próxima contienda del 2 de julio, abandere a su partido en busca de conquistar la Presidencia Municipal de esta demarcación.

"En la región se está presentando esta situación, y bueno, concretamente sí existe la posibilidad de que él (Odilón Hernández) sea nuestro candidato, tenemos entendido que ha decidido él renunciar al Partido Revolucionario Institucional (PRI)".

González Loyola aseguró que las probabilidades de que Odilón Hernández presente a su partido en la contienda constitucional son casi del 100 por ciento, ya que el mismo priísta le ha comunicado su deseo de abandonar las filas del Revolucionario Institucional para unirse a las del PRD, y que los acercamientos van muy adelantados.

"Sí existe esa posibilidad concretamente en otros municipios de acercamiento, ya hay acercamiento con el profesor Odilón Hernández, ex presidente municipal de Peñamiller, ex diputado local, que ya se ha acercado con nosotros del municipio de Peñamiller".

Así que de un momento a otro Odilón Hernández podría hacer público su deseo de abandonar las filas del Revolucionario Institucional, como recientemente lo ha hecho el alcalde de Colón, Leobardo Vázquez Briones.

C/14-03-06/1M

Esperan que PRI respete 50% para las mujeres

En rueda de prensa la Dra. Blanca Pérez, presidenta del Organismo Estatal de Mujeres aseguró que la participación política en la candidatura de las mujeres en el PRI es muy importante y no solamente en este partido sino el cualquiera.
En las federales, todavía no se tienen respuestas, se espera que en las federales se les otorguen el 50%; en las elecciones locales, es una lástima que se estén pidiendo recursos para las encuestas, lo cual desalienta a la participación de las mujeres; dijo. Se cuentan con candidatas para los cargos de elección popular tanto en el senado como en las diputaciones federales.

ciones federales.
Comentó que el partido se siente muy agradecido porque Norma Mejía Lira de Tequisquiapan y Mariza Rivas Tejeida de Pedro Escobedo ya están como candidatas , y se espera que la ciudadanía lo valore, así como a las mujeres en las elecciones locales, a las federales, y las del Senado. Se busca el poderamiento de la mujer, porque sólo hay hombres, tenemos que tomar el poder, no esperara a que no lo den, concluyó.

N/ 1403-06/4

... Y Rubén Espinosa también

El que fuera aspirante del PRI en Pinal de Amoles, dijo que Jesús Rodríguez metió las manos en el proceso interno de su ex partido y que por eso se va al PRD

PINAL DE AMOLES

RICARDO MORALES

Rubén Espinosa Olvera, ahora candidato a la Presidencia Municipal de Pinal de Amoles por el Sol Azteca, acusó al presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Jesús Rodriguez Hernández, de truncar su aspiración para representar al tricolor en las próximas elecciones municipales, motivo por el cual decidió figurar como candidato del PRD.

"La verdad acepté la propuesta del PRD porque los dirigentes estatales del PRI, específicamente Jesús Rodríguez, se metió en el proceso interno del partido y no dejó que fuera una contienda abierta a la gente para eligiera al candidato, y quedó Dony Dávila", puntualizó.

Auguró "voto de castigo" para el PRI en las elecciones del municipio, ya que quienes iban a votar por el Partido Revolucionario Institucional ahora lo harán por el PRD, lo que beneficiará a la democracia.

Declaró que el Partido de la Revolución Democrática le ofreció la concluyó.



Rubén Espinosa, representará al PRD en la contienda municipal.

candidatura desde la semana pasada; sin embargo, estuvo considerando la propuesta y el pasado viernes determinó representar al Sol Azteca, con la finalidad de poder participar en los comicios electorales que se avecinan.

Además señaló que su estrategia de campaña será referirse a la gente con propuestas posibles y verdaderas, técnica que utilizó desde su aspiración a la candidatura del tricolor a un lado de Dony Dávila, quien quedará al frente debido a la intromisión del dirigente estatal y el mismo presidente municipal, Isidro Garay Pacheco.

"Por lo que yo he oído de la misma gente, es que van a votar por la persona, incluso yo jamás me presentaré a hablar mal del partido, el partido no tiene nada que ver son los dirigentes quienes cometen un sin número de errores, y por eso dejé el partido", concluvó.

C/14-03-06/IM

Felicitan a PRI por procesos internos

El Responsable de los Programas de Activismo y Movilización Política dijo que pondrá a Querétaro como un modelo a seguir

EDUARDO REA

El CEN del PRI a través del responsable de los Programas de Activismo y Movilización Política, Carlos García, felicitó al PRI queretano por el buen trabajo realizado dentro de los procesos internos que lleva a cabo en el estado.

Durante la Reunión de Evaluación realizada en las instalaciones del CDE, ante sectores, organizaciones y grupos disidentes del PRI, se entregó un reporte de los avances y posicionamiento en San Juan del Río, Tequisquiapan, Pedro Escobedo y Querétaro.

"Por eso yo los respeto mucho a los de Querétaro, les aseguro que el tema lo voy a poner como un modelo (...) yo veo que no se detienen en armar lo organizativo por eso es que los quiero felicitar de entrada porque van muy bien".

En tanto, los dirigentes de CNOP, FUC, Democracia 2000, CNC y Mujeres Priistas, disidentes de la Dirigencia Estatal, escucharon los planteamientos y no emitieron ningún razonamiento en contra, respecto las irregularidades que se han registrado en diversos municipios, en sus procesos internos. Al cuestionarle a José Calzada Robirosa si están funcionando las cosas en el estado?, respondió, "si están funcionando".

C/ 14-03-06 /1

Llama Tejeida a la unidad del PRI en Escobedo

PEDRO ESCOREDO

La candidata del tricolor en esta demarcación, pidió a los militantes de su partido que no resten y que por el contrario se sumen al trabajo de proselitismo

EDUARDO REA

La precandidata electa del PRI a la Presidencia Municipal de Pedro Escobedo, María Isabel Emma Tejeida Rivas, pese a las denuncias de militantes de favoritismo para con su persona por parte del Comité Municipal y el alcalde Francisco Perrusquia Nieves, pidió apoyo a sus correligionarios y que en su campaña se sumen y hacer un buen equipo de trabajo.

"Quiero invitarlos para que sumemos, para que no restemos, para que al contrario hagamos un equipo de trabajo en el que la suma de las gente sean las prioridades, que el próximo dos de julio nos veamos igual que ahorita, festejando un triunfo de trabajo, un triunfo que sea resultado de un trabajo honesto y de trabajo plural".

Después de que se le entregó

su constancia de triunfo, Tejeida Rivas afirmó que su triunfo es el resultado de un amplió trabajo.

"Porque el resultado de este trabajo, está hoy aquí en esta constancia, quiero agradecerles su valiosa participación, hemos visto una votación plural en donde las mujeres, los hombres la tercera edad, y un factor muy importante, el sector de los jóvenes".

Tejeida Rivas exhortó a los priístas de Pedro Escobedo a unirse a su precandidatura para llevarla al triunfo en la contienda electoral del próximo 2 de julio, y mantener en la Presidencia Municipal en manos del Revolucionario Institucional.

Ma. Isabel Tejeida Rivas, agradeció el apoyo de los delegados y de loas militantes que apoyan su precandidatura, no sin antes referir que su compromiso será llevar que su con el apoyo de todos al triunfo electoral del 2 de fulio.



La candidata del PRI en Pedro Escobedo, llamó a la unidad de su partido.

C/14-03-66 12H

"Chantajea" Jesús a Alcalde priista

Leobardo Vázquez Briones aseguró que el Líder estatal del PRI lo amenazó con fiscalizar "seriamente" sus cuentas públicas y no aprobar un préstamo de 10 millones de pesos en la Legislatura

ABEL DE LA GARZA

l alcalde de Colón Leobardo Vázquez Briones aseguró que fue amenazado por el dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández luego de haberse reunido hace 8 meses, primero con el senador del PAN Diego Fernandez de Cevallos, y posteriormente con el pre candidato panista a la Presidencia de México Santiago Creel, quienes mostraron su interés por el proyecto del Río Colón.

"... a los cinco minutos que se retira el pre candidato, recibo una llamada de Jesús Rodríguez me comenta 'estás señales que me estas mandando no son las adecuadas',

señor, le contesto, yo no soy de señales, yo soy gente de trabajo, yo no mando señales a nadie, 'pues quiero decirte que la solicitud

de préstamo de 10 millones que haz hecho a la Legislatura para obras de tu municipio no va a pasar y tus cuentas públicas van a ser seriamente fiscalizadas", relató Vázquez Briones que le dijo el Líder del PRI estatal

Este hecho molestó al Alcalde colonense, pero no le preocupó, "pero se viene la contienda interna, a la portodos lados, me amenaza".

hora que Jesús Rodríguez identifica a Juan Salinas como gente del grupo político que estamos conformando en Colón empieza a hacer todas las maniobras para que este joven no pueda

llegar a la candidatura". Dejó entrever la posibilidad de

revanchismo político de su ex partido hacia su personas, "pero no tengo ningún temor, no soy cobarde, voy a enfrentar todo lo que se venga por

esta decisión que tome, (...) no me voy molesto, no me voy frustrado, no me voy en un arranque de ira porque no se me dio alguna candidatura."

Jesús Rodríguez, dijo el Alcalde de Colón en entrevista Al Instante, "se quedó en los tiempos pasados", por lo que no puede permanecer en un partido donde "mi ex dirigente me ataca por todos lados, me amenaza".

Leobardo "es un priista con muy baja calificación"

El Dirigente estatal del PRI Jesús Rodríguez le reviró el Alcalde de Colón y señaló que no cumplió con sus funciones ante la ciudadanía, "por ello sus declaraciones tienen olor a piromanía"

MONTSERRAT MARTÍNEZ

"Leobardo Vázquez Briones, presidente municipal de Colón era un priísta con muy baja calificación al interior del partido, y además ante la ciudadanía no ha cumplido con sus funciones como alcalde por ello sus declaraciones tienen olor a piromanía", aseveró Jesús Rodríguez Hernández, dirigente en el estado del Partido Revolucionario Institucional, esto después de que el edil anunciara su renuncia como militante de esta institución política.

Indicó que por estas razones no existen elementos objetivos para la decisión de Vázquez Briones, quien en un momento -dijo- se impuso como candidato para lograr la candidatura a la alcaldía de Colón en 2003, y una vez en furciones trató de influir en la elección del Dirigente del Comité de ese municipio; además como militante no cumplía con sus cuotas de partido y daba preferencias a integrantes de otros partidos políticos.



Jesús Rodríguez Hernández, dirigente del PRI estatal.

El priista dio a conocer que él en funciones de dirigente estatal apoyó la postura de la bancada priista de la LIV Legislatura para que no se le otorgara un empréstito a la administración municipal encabezada por el ahora ex priista, porque

no existía el sustento necesario. Negó que exista una "desbandada" de militantes, porque -dijo- en los 22 meses que lleva al frente no llegan ni a dos decenas las personas que se han desafiliado.

C1 14-03-06 11

Sale Leobardo de PRI 'por cuentas'

A Jesús Rodríguez, dirigente estatal del partido, no le sorprendió el 'retiro' del Alcalde de Colón

IPORERICPACHECO

Jesús Rodriguez Hernández, presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), consideróque no es 'sorpresiva' lasalidade Leobardo Vázquez Briones, alcalde de Colón, de ese instituto político, porque aseguró que el PAN le ofreció 'cubrirle' suscuentas públicas. "Cada vez se estuvo vinculando más con gente

"Cada vez se estuvo vinculando más con gente de otros partidos, de Acción Nacional, nosotros sabemos de Convergencia, y búeno dice que le han mandado mensajes de que lo van a cubrir en sus cuentas públicas, entonces entre otras cosas, eso lo hizo tomar esa decisión", alegó.

Rodríguez Hernández no se mostró preocu-

Rodríguez Hernández no se mostró preocupado por la renuncia del alcalde de Colón a la Militancia, porque destacó que en los 22 meses que lleva al frente del PRI ha logrado más de 40 mil altas contra alrededor de 12 bajas que se han presentado como la de Vázuez Briones

presentado como la de Vázquez Briones.
"Susalidas crespeta, tenemos más de 40 milaltas en 22 meses que estamos al frente del partido y cercade umas 12 bajas como la de êl, que sila señalamos y respetamos en de cirión", maniferta

y respetamos su decisión", manifestó.
El presidente del PRI agregó que la decisión de Vázquez Briones de abandónar el PRI, también obedeció a que la fracción de ese partido se negó a apoyarlo en su pretensión de dejar endeudado el municipio.



FOTO GERARDO

LEOBARDO VÁZQUEZ Briones renunció a la militancia del PRI, a cambio de que el PAN en Colón le 'cubra' sus cuentas públicas, mencionó Jesús Rodríguez.

"Cada vez se estuvo vinculando más con gente de otros partidos, nosotros sabemos de Convergencia, y dice que le han mandado mensajes de que lo van a cubrir en sus cuentas públicas".



"Es una decisión personal, no es nada sorpresivo, desde siempre tuvo un alejamiento del partido cada día mayor y su molestia entre otras cosas es porque la fracción del PRI no vio conveniente apoyarle para endeudar al municipio, dejarle una carga por pagar a las siguientes administraciones".

El presidente del PRI agregó que el alcalde de Colón es uno de los 'peores' calificados por parte de la ciudadanía y militancia priistas de ese municipio, razón por la cual dijo que también pudo influir en abandonar al PRI.

AM/ 14-03-06/2

El PRI no respetará a trapecistas políticos

PEDRO ESCOBEDO

Cirilo Guzmán, líder del tricolor en Pedro Escobedo, criticó los desacuerdos de Manuel Landeros Piña y Ramón Malagón Silva

EDUARDO REA

El PRI en el Municipio de Pedro Escobedo no tendrá respeto por los "trapecistas políticos" que traicionan sus lealtades por un cargo público, así lo afirmó el líder del tricolor en aquella demarcación, Cirilo Guzmán Araujo, al referirse a la declinación de los aspirantes Manuel Landeros Piña y Ramón Malagón Silva.

"Les reitero esto con la finalidad de no seguir lastimando ni deteriorando la imagen de nuestro partido; sin embargo como lo expresó en días pasados nuestro candidato Roberto Madrazo, no consideraremos ni tendremos respeto por los trapecistas políticos que traicionan sus lealtades por un cargo público".

Ante estas posturas, Guzmán Araujo exhortó a los militantes de Pedro Escobedo a dejar fuera la hipocresía y de la mentira del PRI.

"Por eso exhorto a los priístas de nuestro municipio a que no hagamos de la hipocresia y de la mentira valores que nuestro partido no necesita, este Comité Municipal tiene la disponibilidad y apertura para aclarar cualquier inconformidad".

Para Cirilo Guzmán Araujo, la actitud mostrada por Manuel Landeros Piña y Ramón Malagón Silva, al declinar sus aspiraciones, demuestra que no asimilaron la nueva estrategia democrática del PRI, por lo que es lamentable que no lo entendieran.

"Lamento mucho que dos de los contendientes no se encuentren hoy en la culminación de la contienda, y más lamentable que no hayan entendido la innovación democrática del PRI para elegir a nuestros candidatos".

2/14-03-06/C

Piden mujeres a Botello, apoye su participación

IPORCARLOSRODRÍGUEZ

Ladirigente del organismo de mujeres del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca Pérez Buenrostro, solicitó al secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, que promueva la participación del género femenino en las contiendas electorales, así como en la función pública.

daseectorates, asicomoeniaruncion puonica.

"Solicitamos que promueva a todas las mujeres, no sólo a las de mi partido, porque es una obligación de todos los gobiernos promover la participación de las mujeres, tanto en las candidaturas de elección popular, como en las funciones de gobierno (...) Las mujeres somos más del 50 por ciento de la población y no es posible que todavía en los gobierno municipales y estatales nos estén excluyendo", destacó la lider del sector femenil sobre el reclamo realizado al secretario de Gobierno.

zado al secretario de Gomerio.

Alfredo Botello caminaba este lunes por Plaza de Armas cuando acudió a saludar a Blanca Pérez Buenrostro, quien estaba reunida con mujeres militantes del PRI en un café de, la zona, fue en ese momento cuando ocurrió el reclamo.

N/ 14-03-06/3

Declina R. Astudillo en favor de M. Jiménez en Corregidora

Noticias

Ricardo Astudillo Suárez, declinó ayer como candidato de la Alianza por México (PRI-PVEM) a la alcaldía de Corregidora a favor del candidato del PRI Mario Jiménez, afirmó el órgano de gobierno de esta coalición, tras anunciar la convocatoria para diputador y regidores de representación proporcional.

Israel Chávez Pozas, integrante del PVEM en el Órgano de Gobierno de la Alianza por México, señaló que la convocatoria para los diputados propietarios y suplentes, así como Regidores de representación proporcional, se cierra el miércoles 15 de marzo a las 18:00 horas y que los requisitos para el caso del PVEM son los que marcan tanto La Constitución como la Ley Electoral.

Agregó que el 18 de marzo, el Órgano de Gobierno de la Alianza por México sesionará a fin de dictaminar las solicitudes que son procedentes y se hará una integración, misma que pasará después a los Consejos Políticos de cada uno de los partidos que conforman la Alianza por México en el caso del Consejo Político del Verde Ecologista, instalado de manera permanente y en este momento se

Precisó que dentro del Convenio de Coalición de la Alianza por México se contempla la encuesta en tres municipios: Querétaro, Municipio en el que sólo se registró una candidata, Dolores Cabrera Muñoz; en Amealco, en la que se registró por parte del PVEM José Luis Peña Álvarez y del PRI Javier Cajiga, para este caso, la encuesta la llevará a cabo la empresa Opinión Públicade Querétaro, encabezadapor el Sociólogo Agustín Osornio, y dio inicio ayer, por lo que se prevé que los resultados de ésta sean entregados al Organo de Gobierno entre el 16 y el 18 de marzo.

AM/14-03-06/2

En ABC Diario Mayor participación de la mujer en la política, pugna Blanca Pérez B.

ALEJANRO GONZALEZ ANAYA

Desde la dirigencia estatal del PHI se ha pugnado por cerrarle los espacios a las mujeres, denunció Blanca Pérez Buenrostro, quien encabeza la agrupación de este género al interior del tricolor, y quien acusó a la Secretaria General de su partido, Concepción Sicilia Chávez, de haber votado en contra de permitir mayor participación de este sector.

La presidenta de la Organización Estatal de las Mujeres (OEM), consideró que el hecho de que Sicilia Chávez sea Secretaria General del tricolor no es porque represente a este sector ni porque haya realizado trabajo partidista sino porque ha sido apoyada por su esposo, el ex dirigente, Andrés Garrido del Toral.

Subrayó que la presencia de Con-

cepción Sicilia demerita a las mujeres priistas que no debieron de permitir que por influyentismo lograra esta posición sin haber realizado trabajo de partido que otras si han hecho.

Consideró inexplicable la actitud de la Secretaria General priista que tal parece que se encuentra "en coma" o con algún tipo de lesión que le motivo para votar en contra de su género en la Asamblea Nacional del PRI el año pasado y donde las mujeres lograron el 50 por ciento.

Asimismo la acusó de impedir la participación de las mujeres en los trabajos de reforma de la ley electoral y quien les advirtió que no deberian

DO/14-03-06/1

Lo "cacha" Convergencia Anuncia Odilón Hernández su

renuncia al PRI; sigue el éxodo

ALEJANDRO GUILLEN LEON

Sigue el éxodo de priistas, ahora el exdiputado local y expresidente municipal de Peñamiller, y actual secretario en la Confederación Nacional Campesina en la entidad, Odlión Hernández, presentó su renuncia al tricolor, se va conformar la alianza entre el Partido de la Revolución Democrática y Convergencia, para competir por el Ayuntamiento de Peñamiller.

Priistas en fuga, y Odilón Hernández hizo pública su renuncia al tricolor, partido al que perteneció durante 30 años y que representó en el Congreso del Estado, y del que salió para ser Presidente Municipal de Peñamiller, acusó al dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, de ser el causante de la deserción de cientos de priistas en Peñamiller.

Fue una decisión difícil, dijo Odilón Hernández, pero la militancia priista está siendo obligada por la dirigencia estatal que encabeza Rodríguez Hernández a buscar espacios en otros partidos.

Los intereses mezquinos de la dirigencia estatal, están llevando a la derrota electoral del PRI el próximo 2 de julio, vaticinó el ahora expriista.

No me mueven intereses personales, o de poder, dijo al dar a conocer que sostiene pláticas con el PRD en la entidad y con Convergencia, para encabezar una alianza que los lleve a la candidatura por el Município de Peñamiller.

Se trata de salvaguardar el desarrollo de Peñamiller, del pueblo de Peñamiller, apuntó Odilón Hernández, y con el PRI actual no está garantizado esto, por eso, no quiero ponerle números, pero el próximo 2 de julio sabremos cuántos priistas salieron del partido en Peñamiller, cuando el PRI sea derrotado en las urnas.

No renuncio a mis raíces campesinas, son 30 años de priísmo, pero las actuales condiciones del Directivo Estatal, hacen que los militantes dejen el partido, y en el caso de Peñamiller, que se ganó en el 2003 con 2 mil 800 votos, en el 2006 el PRI perderá, predijo el casi seguro candidato del PRD y Convergencia por este Ayuntamiento.

Day 14-03-06/1

Abandona Astudillo contienda por problemas personales

Contrario a lo que dijo Israel Chávez Pozas, el Líder del PVEM en Corregidora aclaró que no declinó a favor de Mario Jiménez sino que fue una decisión personal el abandonar la contienda

EDUARDO REA C.

orregidora, Qro.- Mientras que Israel Chávez Pozas, integrante del Órgano de Gobierno de la coalición Alianza por México daba a conocer que Ricardo Asturillo, dirigente del PVEM en este municipio y aspirante a la candidatura por la alcaldía de Corregidora se sumó a la

candidatura del priísta Mario Jiménez, el propio Astudillo Suárez aclaró que fue por motivos personales que abandonó la contienda.

"No, no fue una declinación fue una decisión personal el no ir por la encuesta, en estos momentos no he declinado a favor de él, simplemente fue no ir a esa encuesta". Explicó Astudillo Suárez, que perdió la semana crucial de las encuestas por encontrarse fuera de México, debido a la hospitalización de su esposa, que en estos momentos le demanda de todo su tiempo.

"El partido es muy importante, mí carrera política es crucial y el reconocimiento de la gente que hemos tenido

C/14-03-06 15

pero es más importante mí familia, (...) eso es más importante y que mueve mí vida, no puedo hacer las cosas a medias por respeto a la misma ciudadanía y mí partido, por lo que la decisión se tomo".

Acusa Pablo González falta de sensibilidad de Patricia Nieves

El líder del PRD en el estado, aseguró que la titular de Desrrollo Urbano en Tequisquiapan, desconoce la situación de su demarcación

TEQUISQUIAPAN

PEDRO GÓMEZ

Pablo González Loyola, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro, dijo que la titular de Desarrollo Urbano de Tequisquiapan, Patricia Nieves, carece de sensibilidad para aténder las necesidades sociales de su área en esta demarcación.

Lo anterior se da como respuesta a las declaraciones de la funcionaria, tras afirmar que la esposa de Pablo González, Cándida Cota, se dedica a comercializar terrenos que carecen de permisos de urbanización y uso de suelo en aquella demarcación.

"Yo opinaría de la arquitecta Patricia, exclusivamente como funcionaría, me parece que le ha faltado sensibilidad para atender todas las necesidades sociales".

"No puede haber una regulación de Desarrollo Urbano, sin sensibilidad, cómo están las necesidades de los centros de población, y no es el único caso". Pablo González insistió en que la titular de Desarrollo Urbano en el Municipio de Tequisquiapan, lanza juicios sin conocimiento de causa, toda vez que como asociación civil ya tramitan los permisos correspondientes, y que también tienen derecho a ser pro-" motores de vivienda digna.

"Sentimos que la arquitecta patricia está prejuzgando sin tener todo el expediente com-

pleto, y posiblemente vamos a esperar que sea otro funcionario que emita el dictamen, pero desde luego que no hay ninguna violación a la ley. Se trata de que nuestra asociación civil lleva muchos años haciendo la promoción de proyectos de vivienda popular, mismos que han encontrado por parte de las autoridades y legisladores, cerrados absolutamente todos los espacios."

c/14-03-06/IM

Y también el PRD

Pablo González Loyola señaló que las puertas del PRD están abiertas para los militantes priistas que no estén conformes con su partido

PEDRO GÓMEZ

Las filas del Partido de la Revolución Democrática (PRD), están abiertas para todos los militantes priístas que no estén conformes con su partido, declaró el líder estatal de los perredistas, Pablo González Loyola.

"La puerta está abierta, siempre y cuando no haya antecedentes de corrupción, ni represión ni de delitos graves, está abierta la puerta", confirmó el presidente del Partido del Sol Azteca en la entidad.

González Loyola insistió en que algunos dirigentes y militantes del

tricolor se han acercado a su partido, debido a que han surgido inconformidades con los procesos internos que realiza en este momento el PRI.

"En este caso están llegando algunos dirigentes y militantes del PRI que se sienten inconformes al interior de su partido, ya lo dijo nuestro candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador, ha hecho un llamado a los priistas de abajo a que se sumen al nuevo proyecto de nación".

De paso, el líder del PRD confirmó que en algunos municipio de la entidad ya tienen definidos algunos candidatos.

"Pero sí quiero decir que están bien definidos nuestro candidatos en Arroyo Seco y Landa de Matamoros, son candidatos internos, con ellos nos vamos pero si llegan militantes del PRI, y son en esos términos, está abierta la puerta".

C/ 14-03-06/2

Determina PRD a su candidato

Luego de evaluar a los aspirantes para representar al partido como una alternativa atractiva, quedó Julio Pérez

IPOR ERIC PACHECO

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) determinó que Julio César Pérez Salazar tiene el mejor perfil para ser el candidato de ese instituto político a la Presidencia Municipal de Querétaro.

cipal de Querétaro.

A través de un comunicado enviado a la Dirigencia Nacional de ese partido, Pablo González Loyola, presidente del PRD, dio a conocer que la mayoría de la Comisión decidieron apoyar a Pérez Salazar.

"... La mayoria de la Comisión ha opinado que la mejor propuesta es la de Julio César Pérez Salazar, considerando como su fortaleza de esta propuesta, el apoyo que le brinden la estructura generada a partir de la sredes ciudadanas de apoyo a Andrés Manuel López Obrador...".

Pérez Salazar es el representante de las Redes Ciudadanas que encabeza Manuel Camacho Solis a favor de Andrés Manuel López Obrador, candidato ala Presidencia por el Bien de Todos.

En conferencia a los medios, Julio César Pérez informó que haberelegido a Dolores Cabrera Muñoz, mujer que el PRD y el PRI peleaban porque se decidiera buscar la presidencia municipal por su partido, como su candidata habría šido un 'error'. Es Salazar virtual candidato del PRD

Agustín Alcocer Alcocer, director de la Facultad de Derecho de la UAQ y aspirante a la candidatura perredista a la alcaldía, no presentó el proyecto de gobierno y por tanto le dejo "el camino libre"

ANA SORIA

Julio César Pérez Salazar, coordinador estatal de Redes Ciudadanas de Apoyo a AMLO, es virtualmente el precandidato oficial del PRD para la contienda por la alcaldía capitalina, pues dio a conocer que Agustín Alcocer Alcocer, director de la Facultad de Derecho de la UAQ y aspirante a este cargo, no presentó el proyecto de gobierno como se especificó en la convocatoria y que por tanto le dejo "el camino libre".

"Tengo entendido que en base a la convocatoria que se hizo hace algunos días en relación a cubrir requisitos para contender, uno de éstos fue el presentar el proyecto municipal en una comparecencia ante la comisión de candidaturas en la cual, él no asistió entonces pues virtualmente nos deja el camino libre para contender y de acuerdo a la información que nos da hasta ahora la dirigencia, soy el candidato más viable para el cargo".

Se informó mediante un escrito firmado por el Dirigente Estatal del Partido del Sol Azteca, Pablo González Loyola Pérez, que se ha notificado a la Dirigencia Nacional encabezada por Leonel Cota Montaño que la mayoría de los integrantes de la Comisión Especial de Candidaturas y Alianzas ha opinado que Julio César Pérez Salazar es "la mejor propuesta" para competir por la Presidencia Municipal de Querétaro.

"Considerando como su fortaleza y el apoyo que le brinden la estructura generada a partir de las redes ciudadanas de Apoyo a AMLO... el ascenso en la intención del voto a favor de nuestro candidato presidencial en Querétaro y el vínculo con del Ing. Julio César Pérez Salazar con este trabajo, le dan buena situación a su imagen".

C/14-03-06/5

Alfredo Botello Montes:

Factible platicar y reunirse con los partidos políticos

LUIS ARMANDO CAMPERO

Para el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, en Querétaro hay civilidad política y se puede platicar y reunirse con todos los actores políticos del estado.

Y es que el encargado de la política interna del estado desayunó apacible con varios de sus compañeros de partido, y después se fue a otro restaurante, donde saludó a mujeres priístas, al dirigente estatal del PRI, Chuchín, y a uno que otro perredista que encontró en Plaza de Armas.

Al ser abordado por los reporteros, Alfredo Botello sostuvo que Gobierno del Estado guarda una buena relación institucional con los institutos políticos. "En lo personal, hay una relación buena con las dirigencias de los partidos políticos".

Señaló que son momentos electorales, momentos políticos, y consideró que hay un buen ánimo entre ellos, y al interior de los partidos políticos se están decidiendo sus candidaturas, "es la normalidad política que impera en Querétaro".

Se le cuestiono si entonces tendrá reuniones regulares con los partidos, a lo que contestó que sí, pero no dio agenda, ya que dijo no se programán, "salen por coyuntura, coincidencia, y así debe de ser".

Alfredo Botello reiteró que existe una buena relación con los partidos, y estimó que en Querétaro sería importante la participación de todos los partidos, al grado de ganarle al abstencionismo, el principal reto de todos los queretanos y todos los partidos políticos y los funcionarios.

Pero puso enfasis en una posibilidad: los conflictos internos de los partidos, "no se descartan, dijo, es una situación que tendrá que atender cada uno de los institutos políticos".

Indicó que además del PRI y el PAN, hay algunas voces inconformes en el PRD que se tienen ahí, pero advirtió que no se trata de una crisis de los partidos, sino quizá de algunas personas que han perdido la identidad partidista.

Por último, Botello Montes previó que para las elecciones en el estado no habrá "carros completos", para ningún partido, algo en lo que no está de acuerdo Rafael Puga, dirigente del PAN en el estado, quien alguna vez ya vaticinó el triunfo completo de Acción Nacional.

DQ/14-03-06/1

"Coincide" Botello en reunión de los candidatos del PAN

Noticias

En la reunión que sostuvo ayer en conocido hotel el presidente del Partido Acción Nacional Rafael Puga Tovar, con algunos candidatos y diputados federales y locales, como afinaban detalles para las campañas, coincidió el Secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes.

Puga Tovar, comentó que como Botello Montes trabajaba a unos pasos donde se encontraban, pasó a saludarlos e intercambiaron opiniones sobre el acontecer político de Querétaro y la conclusión de su proceso interno.

Dijo que semanalmente se reúne con los candidatos y algunos de sus correligionarios para ultimar el desa-



ALFREDO BOTELLO Montes.

rrollo de las campañas , pues piensan en el triunfo del 2 de julio.

Prevén proceso electoral parejo

IPORERICPACHECO

Alfredo Botello Montes, secretario general del Gobierno del Estado, dijo que prevén un proceso electoral competido en Querétaro.

Dentro del cual ninguno de los principales partidos logre 'el carro completo' en la elección de candidatos, como era anteriormente.

Mientras se 'paseaba' por los principales cafés de Plaza de Armas, donde en eso momento ofrecian conferencia a los medios los líderes del PRI y Redes Ciudadanas a quienes saludó, Botello Montes dijo que los partidos siguen con problemas internos.

El funcionario estatal encargado de la política interna del Estado, dijo que no se descarta que pudieran seguirmanifestándose inconformidades de los militantes en el PRI, PAN y PRD, pero negó que se trate de una crisis de los institutos políticos.

"A lo mejor es crisis de algunas personas de pérdida de identidad partidista", manifestó.

Alfredo Botello confió en que una vez que los aspirantes de los partidos políticos a los diferentes puestos de elección popular se registren, el clima electoral se volverá más tranquilo en una contienda de 'partido a partido'.

'partido a partido'.

"En el PRD también hay unas voces inconfórmes, es una situación que se da en la vida interna de los partidos políticos", comentó.

El secretario de Gobierno indicó que en el Estado de México, si bien el Partido Acción Nacional perdió la mayoria de los puestos de elección, mantuvo las mismas posiciones que tenía, sin embargo, dijoque esto no se reflejará en la elección presidencial.

AM/14-03-06/3

N/14-03-06/3